

# Les Serments indiscrets au théâtre Gérard Philipe: un vrai bonheur

Par **Laurence Liban** (L'Express), publié le 07/11/2012 à 16:00

**Au théâtre Gérard-Philipe, à Saint-Denis (Seine-Saint-Denis). Jusqu'au 2 décembre. Puis en tournée.**

Champion dans l'art de compliquer les relations amoureuses qui le sont suffisamment comme ça, Marivaux se surpasse ici, jusqu'à la perversion. Deux fortes têtes que leurs pères ont décidé d'unir résolvent de n'en rien faire, avant même de se connaître. Le coup de foudre que l'on imagine ayant eu lieu avec la rencontre, les imprudents se jurent tout de même de ne point s'épouser. Il faudra deux heures de temps et des litres de larmes pour qu'enfin ils s'avouent leur amour.

En garçon bien de son temps, le metteur en scène Christophe Rauck ne fait pas dans la dentelle. Marivaux adore les complications, jusqu'au sadomasochisme, voire au ridicule ? Il sera bien servi par des comédiens fonçant tête baissée dans les outrances de l'auteur: grâce à l'excellent Pierre-François Garel, Cécile Garcia-Fogel finit comme une boussole affolée au cours d'une brève chorégraphie où, dansant d'un pied sur l'autre, elle frôle la folie. Décor de bric et de broc, troupe vive et enjouée, ce Marivaux déménageur ne mérite que ce qu'il a cherché : qu'on ne le prenne pas vraiment au sérieux. Un vrai bonheur.

**Au théâtre Gérard-Philipe, Saint- Denis (Seine-Saint-Denis). Juqu'au 2 décembre. Puis en tournée.**